

Continuité pédagogique

Une vidéo par jour

Parce qu'il est important pour les enfants de maintenir le contact avec l'école, voici une proposition de fonctionnement.

Une vidéo par jour, pour donner le travail à faire et communiquer de façon vivante (notamment pour les plus petits) le programme de la journée de classe à la maison.

L'enseignant utilise une tablette ou un smartphone pour enregistrer ce qui se passe sur l'écran en enregistrant en direct ses commentaires.

Il place ensuite sa vidéo sur une plateforme de streaming et envoie le lien par mail aux élèves.

Tutoriel en vidéo ici :

<https://vimeo.com/397938203>

Avantages :

- Pas de matériel ou logiciel compliqué ;
- Liberté des horaires pour les familles tout en donnant un cadre rassurant ;
- Pas de perte de contact avec les apprentissages réguliers.

Lien utile :

<https://vimeo.com>